
平成３０年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月５日）

４－１

民進党・県民連合 ８番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 被災市町村の更なる復興・再生について

１ 避難地域の復興・再生にどのように取り組んでいくの 避難地域復興局 避難地域復興課

か、県の考えを尋ねたい。 長

２ 避難先へ住み続けるか、帰還するかにかかわらず、避難 〃 避難者支援課

者を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、被災市町村の平成３０年度の職員確保に向け、ど 総 務 部 長 市町村行政課

のように支援しているのか尋ねたい。

二 双葉地域医療の充実について

１ ふたば医療センター附属病院と地域の診療所との連携に 病院事業管理者 病 院 経 営 課

ついて、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、双葉地域の精神障がい者等へのアウトリーチにど 保健福祉部長 障がい福祉課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県民健康調査の健康診査にどのように取り組んで 〃 県民健康調査課

いるのか尋ねたい。

三 成長産業の育成・集積について 知 事 産 業 創 出 課

知事は、地域経済を支える成長産業の育成・集積にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 廃炉の人材育成について 危機管理部長 原子力安全対策

課

廃炉を進めるため、人材育成の拠点整備を国及び東京電力

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 女性の活躍促進について

１ 県は、女性職員が活躍できる職場環境の整備にどのよう 総 務 部 長 人 事 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、女性活躍の更なる促進のため、どのように取り組 生活環境部長 男 女 共 生 課

んでいくのか尋ねたい。

六 人材確保・若手の人材育成について

１ 地域警察官の早期育成に向けた取組について尋ねたい。 警 察 本 部 長 警 察 本 部

２ 県は、商工会等復興支援員の配置の継続にどのように取 商工労働部長 経 営 金 融 課

り組んでいくのか尋ねたい。

七 ホープツーリズムについて 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、ホープツーリズムと県内の各観光地をどのように結

び付けていくのか尋ねたい。

八 県産品販売強化・情報発信について

１ 県は、オンラインストアにおける福島県産農林水産物の 農林水産部長 農産物流通課

販売促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、本県に対する関心を高めるため、動画を活用した 総 務 部 長 広 報 課

情報発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 子どもを取り巻く諸課題について

１ 県教育委員会は、「学びのスタンダード」推進事業につ 教 育 長 教 育 庁

いて、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、児童生徒の体力の向上にどのように取 〃 〃

り組んでいくのか尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、児童の放課後活動の充実にどのように取り組んで こども未来局長 子育て支援課

いくのか尋ねたい。

十 ふくしま健民アプリについて 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、民間企業と連携してふくしま健民アプリをどのよう

に充実させていくのか尋ねたい。


